

Mozarts Geburtshaus [A]

Lesen Sie den Text über Mozarts Geburtshaus. Ihre Nachbarin/Ihr Nachbar hat weitere Informationen. Diskutieren und notieren Sie sich die zusätzlichen Informationen.

Mozarts Geburtshaus

26 Jahre lang lebte hier die Familie Mozart. Ihre Wohnung bestand aus Küche, kleinem Kabinett, Wohn-, Schlaf- und Arbeitszimmer und lag im 3. Stock. Hier wurde am 27. Januar 1756 Johannes Chrysostomus Wolfgangus Theophilus geboren, besser bekannt als Wolfgang Amadeus Mozart.

Heute ist die Wohnung der Familie Mozart ein Museum. Man kann hier die Kindervioline des Musikgenies, seine Konzertvioline, sein Klavichord, Porträts und Briefe der Familie Mozart sehen.

Die Internationale Mozartstiftung eröffnete das Museum am 15. Juni 1880. Jedes Jahr besuchen Tausende Menschen das Geburtshaus des großen Komponisten. 1994 restaurierten Experten die Mozart-Wohnung. Das Museum ist jetzt sehr modern. In der ersten Etage präsentiert die Internationale Stiftung Mozarteum jedes Jahr eine Sonderausstellung zum Thema „Mozart“.

Informationen:

Getreidegasse 9
Tel.: +43 662 84 43 13
Fax: +43 662 84 06 93



Das habe ich von meiner Nachbarin/meinem Nachbarn erfahren:

.....

.....

.....

.....

.....

Mozarts Geburtshaus [B]

Lesen Sie den Text über Mozarts Geburtshaus. Ihre Nachbarin/Ihr Nachbar hat weitere Informationen. Diskutieren und notieren Sie sich die zusätzlichen Informationen.

Mozarts Geburtshaus

Im Haus Getreidegasse Nr. 9 in Salzburg wurde Wolfgang Amadeus Mozart geboren. Insgesamt 26 Jahre lang wohnte die Familie Mozart im dritten Stock. Der Eigentümer, Johann Lorenz Hagenauer (1712–1792), war ein guter Freund der Familie Mozart. Heute ist das Haus ein Museum. Man kann hier die Kindervioline von Mozart, seine Konzervioline, sein Klavichord, Porträts und Briefe der Familie Mozart sehen. In der Nachbarwohnung ist eine „Bürgerliche Wohnung in Salzburg zur Mozart-Zeit“ eingerichtet. Neben Möbeln und Gegenständen kann man hier Informationen und Dokumente über drei Themen finden: „Mozart und die Salzburger Universität“, „Mozarts Freundschaft zu Salzburger Familien“ und „Kirchenmusik“. In der zweiten Etage gibt es eine Ausstellung zum Thema „Mozart auf dem Theater“.

Öffnungszeiten:
Täglich (auch Sonn- und Feiertage)
von 9.00 bis 18.00 Uhr
Juli und August bis 19 Uhr



Das habe ich von meiner Nachbarin/meinem Nachbarn erfahren:

.....

.....

.....

.....

.....